



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

郡上長良川ロータリークラブ

クラブテーマ **王道**

会長：島崎秀樹 副会長：野島征夫 幹事：山口里美

例会日：毎週水曜日 18：30～

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2F

TEL：0575-82-3822 FAX：0575-82-5191E-mai：gsrc@abelia.ocn.ne.jp 発行 クラブ会報委員会

第2041回 令和3年8月11日(水)

本日の行事 SNS の使い方

2021-22年度 島崎秀樹会長 …… * 地区事務所より 7月増強状況報告
幹事報告 山口里美幹事 …… * 週報拝受 桑名北RC
* 日本事務局より ロータリー100年史 …… * 例会変更 関RC

第2040回例会報告

会長挨拶

2021~2022年度 島崎秀樹会長

皆さん今晚は、連日暑い日が続きます。熱中症等になっていないでしょうか。ちなみに私は昨日なりました。ただ頭痛がして眩暈はなかったのですが、早めに仕事を切り上げることもなく、定時に仕事を済ませたところ、頭痛が収まらないので冷えピタをして寝たらすっきりしました。今日1名の方が救急搬送されました。昼までは仕事をしていて、昼休みが明けても帰ってこないの、車を見にいくと中でぐったりとしていたので救急車を呼んだそうです。午前中から暑い日が続きます。適度な休憩はなかなか取れないかもしれませんが、水分補給と塩分の補給はこまめにとっていただきたいと思います。

8月はロータリーでは会員増強月間になっております。一人が一人の会員を連れてくれば倍増するという話をしておりました。ロータリーの良さを人に広めていけば、多分ロータリーに入らないかと言った時に快く受けてくれる人が出てくると思います。絵空事になってしましますが、ここ毎年会員が入っていただけけるのはありがたいです。これも一重に皆さんのお陰ですし、委員長さんの努力の賜物だと思っております。重ねてお礼申し上げます。毎年のように増強増強と地区からも言われております。その中で、いま会員増強をするにあたって、どんな人材が欲しいかという所の観点で考えたことは多分ないのではと思います。こんな人材がこのクラブにいたら嬉しいな、こんな人材がいたらいいなという観点から会員を増やしてきたことはなかったと思います。一昔前までは1業種1名でしたが、今はほぼなくなりました。郡上市ですと似た業者がいますので、職業分類を変えて増やしてきました。ライオンズクラブは23万人をピークにじり貧で減ってきました。それからどうしたかという家族を入れました。身内を入れて会員を増やしたので会員数は増え、女性会員も増えました。しかしある程度増えると順番に減っていきます。子供たちは巣立っていき、高齢になると相方の死亡により辞めていきます。ロータリーも同じようにして微減していて、2630地区も6月末でござと退会者がでることもありました。何とかこのクラブは30名以上に微増きております。前会長であります和田さんは50周年までに50人と言っておりました。とても良いことだと思います。ただ急に増やすと急に減るといふこともあります。少数精悦で退会者を出さないようにしていきたいと思っております。

この後は悲願寺様による法要がございますので、よろしくお願い致します。

物故者法要 法話

悲願寺 副住職 旭 美香様

本日は郡上長良川ロータリークラブ物故者法要の尊いご仏前を賜りまして、誠にありがとうございます。少しだけお話させていただきます。

先月の事ですけれども、郡上長良川ロータリークラブのグループLineに福山雅治さんのラジオに郡上北高校の野球部が取り上げられていることを佐藤さんにお知らせいただきました。岐阜県高校野球連盟に加盟する68校のうち、岐阜大会に67校が出場し、郡上北高校は出場できませんでした。なぜなら理由は部員が一人だからでございます。寺田澄男さんは北高に行かれました折、この野球部の監督をされている先生から「なかなか部員が集まらない」と言われていましたが、とても熱心でしたと書いてくださっております。たとえ部員が一人であっても多数でなくても、決して認められないという事ではなく、こうやって皆さんに一人野球が評価されていることがとても大切な事でございます。

仏様が菩提樹の下で悟られましたこと、あまたございますが、その一つは他と同じであっても違っていてもそのままいい、他と一緒にないからとか、少数であるからというようなことで、うがった見方があるようなのは、人間だけによる意識による生じるものでございます。

私共郡上長良川ロータリークラブにおきましては、一人野球部をそのひたむきさを美しいとし、頑張れと応援するメンバーにより構成されております。

そういう私たちであるのは、旧メンバーの方々、そしてお浄土にお帰りになられましたクラブの物故者の方々の精神を引き継ぎましての現在の私共のありようではないかと存じます、

現在LGBTQをはじめ、多数ではない、人と違うことによる色々な問題が世界中にございます。そして今はコロナからくる多くの問題が生じております。これから御文様を拝読させていただきますが、この御文様は今から500年以上前1492年、延徳4年疫病が流行しておりました。蓮如上人はとても苦しい状況下の人々に今あるこの命に感謝し、お陰様の心を大切に、この御文を授けていただいております。お浄土にお帰りになられました我々郡上長良川ロータリークラブの物故者様のお陰様に感謝の想いを深く念じながら、疫癘の御文を拝読させていただきます。

『 当時このごろ、ことのほかに疫癘とてひと死去す。これさらに疫癘によりてはじめて死するにはあらず。生まれはじめしよりしてさだまれる定業なり。さのみふかくおどろくまじきことなり。しかれども、いまの時分にあたりて死去するときは、さもありぬべきようにみなひとおもえり。これまことに道理ぞかし。このゆえに、阿弥陀如来のおおせられけるようは、「末代の凡夫、罪業のわれらたらんもの、つみはいかほどふかくとも、われを一心にたのまん衆生をば、かならずすくうべし」とおおせられたり。かかる時はいよいよ阿弥陀仏をふかくたのみまいらせて、極楽に往生すべしとおもいとりて、一向一心に弥陀をとうときことと、うたがうところつちりほどももつまじきことなり。かくのごとくころえのうえには、ねてもさめても、南無阿弥陀仏、南無阿弥陀仏ともうすは、かようにやすくたすけます、御ありがたさ、御うれしさを、もうす御礼のころなり。これをすなわち仏恩報謝の念仏とはもうすなり。あなかしこ、あなかしこ。 (蓮如上人「五帖御文4-9 疫癘(えきい)の御文」より) 』



ニコBOX

ニコBOX委員会 遠藤正史君

島崎君 先日、熱中症になりかけました。皆さん気を付けましょう。

山口君 娘たちが夏休み、おじいちゃん、おばあちゃんの手伝いを良くやってくれます。お小遣いが貰えるようです。

畑中君 旭さん、ご苦労様です。今日は故人を思う日としよう。

寺田澄男君 納涼とは真逆の暑さで参りました。悲願寺様、物故者法要お勤めよろしく願います。

藤代君 暑い日が続いています。体調管理に気をつけて元気でお盆を迎えましょう。今日は旭様、ご苦労様です。

遠藤君 10年ぶりに眼鏡を商品券で新調しました。少しだけ、世の中が良く見えるようになりました。

寺田正実君 先人を偲び、自分の明日思いを馳せる一夜にしたい。合唱。

小島君 最近車が良く売れるのでありがたいです。

大村君 先輩物故会員に想いを込めて。

野島君 物故者法要のお勤め大変ご苦労様です。年に一度、故人を偲び、様々な思い出が目には浮かびます。

同文 尾村君、三島勲君、和田良一君、羽土君、山下君、石徹白君、原君、松森君、佐藤君、旭君

麦島君、井俣君、和田智博君、杉山君、若尾君

次回行事予定

8月18日 会員卓話(地区補助金について)

8月23日 東海北陸道G幹事会(美濃緑風荘)

出席報告

出席委員会 尾村忠雄君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数	出席率	出席免除
第2039回	33名	28名	4名		87.5%	1名
第2040回	33名	28名	4名		87.5%	1名